

長井市立長井小学校 学校だより 令和元年フ月8日 文責:校長 大竹 仁

## 秀作!「生活リズム・メティア標語」

今年度、学校とPTAが連携して取り組んでおります「メディアとの付き合い方」(メディアコントロール、アウトメディア)や生活リズムの取組に向けて、PTA保健体育部の主催で標語の募集が行われました。どの作品も大事にしたいことを端的に表現されており、日々の生活でぜひ心に留めてほしいと思います。

#### 【生活リズム・メディア優秀標語 入選作品】

#### ○1年生

- ・おはようと めとめをあわせ げんきよく さとうりふ
- ・あいさつは こころをつなぐ あいことば きむられんま
- ・かぞくでぎゅっ! パワーをちゅうにゅういってきます! しだりょうたろう
- ・ぼくはあさ ごはんパワーでチャージする!! すずきゆうが
- ・ごはんだよ げんきチャージ ままのこえ さとうてんな
- ・はやおきで ままひとりじめ うれしいな しまぬきはるひ
- ・ねむくても 元気におはよう!ごはんまだあ~? よこやま こうだい
- ・あしたから めざましどけいでおきてみる しかまやまと
- ・とおくても げんきにあるく がっこうへ ふじまきゆあ
- ・がんばります みんながおどろく げんきなあいさつ しま ぬきひまり

#### ○2年生

- ・1日の はじまる朝に いただきます 鈴木みひろ
- ・早ねはね からだぐんぐん 心すっきり はらだまほろ
- ・あさごはん たくさんたべて げんきいっぱい さとうれん
- ・朝ごはん たべたらからだのスイッチオン えんどうこと音
- ・ゲームより むちゅうになることみつけよう 鈴木ゆりな
- ・はみがきは むしばようぼうの だいいっぽ かんあすと
- 18074 CIA 11 OIAA 714 707 ICV V 314 7 10077
- ・朝ごはん 1日えがおのエネルギー えんどうゆめ
- ・スマートフォン もたない みない がまんの心 わがつま せいと
- ・早ね早おき スーパーマンにへんしんさ えんどう音は
- ・かえったら 手あらいうがい かぜひかない つちやゆうな

#### ○3年生

- ・早くねて 次の日すっきり「行ってきます。」あべしゅうや
- ・テレビけし 家ぞくみんなで あそぼうよ いとうゆうと
- ・元気よく 体うごかし あそびます うめつゆうき
- ・早くねて 次の目ともだち「待ってます」 ししどひな
- ・早ね早起き 家ぞくで食べる 朝ごはん 金子來獅
- ・メディアより かぞくでおはなし楽しいね はこいわこうが
- ・つづけよう 早ね早おき 元気な明日 小林愛音
- ・よくかんで なんでも食べよう じあいっ子 さとうりく
- ・おはよう ぼくから言うよ 大きな声で 長岡伸隼
- ・次の日の 元気たくわえ 早くねる くどうるり

### PTA保健体育部主催

#### ○4年生

- ・目を休め 心のけんこう 守るんだ 亀井 叡
- ・ぼくは 30分で SWITCH (スイッチ) を OFF 髙橋 祐成
- ・ボタンポチッ 家庭の時間に 切りかえボタン 横山紙 美
- ・テレビけし 今日のでき事 話ししよう 梅津天羽
- ・テレビ消し 今日見るのは 家族のえがお 木村楓馬
- ・ユーチューブ 見すぎの君は 要注意 小関琉笑
- ・NO TV. Let's talk!! 佐浦かりん
- ・メディアより 体うごかし 笑顔ふえ 菅原花音
- ・テレビより 家族で会話 楽しいな 進藤大夢

#### ○5年生

- ・メディアより もっと大事なことがある 佐藤優臥
- ・ノーテレビ 家族みんなで 会話の日 髙橋莉音
- ・リビングに ひびくみんなの 笑い声 山内朱莉
- ・ゲームNO(脳)!!きりかえスイッチありますか? 小林颯汰
- ・さあ君も!ゲームをやめて 家族とHappy会話 佐々木柚
- ・「あと少し」 そんな気持ちを 変えられない? 土屋 穂夏
- ・不思議だね テレビを消すと会話がはずむ 青木吉真・ゲームオフ 家族の時間を 増やそうよ 鈴木敢太
- ・ルール決め 楽しくメディアとつきあおう 梅津百花
- ・見たいのは Youtubeより 家族の笑顔 前山 和生

#### ○6年生

- ・やりすぎない ゲーム中毒 だめぜったい 工藤陽翔 ・守ろうよ テレビは一日 2 時間ね 寺嶋乃葵
- ・スマホはオフ 家族の会話 スイッチオン 佐藤由庵
- ・ゲームやめ 家の手伝いしようかな 渡邉慈玄
- ・やりすぎは 心もこわすゲーム脳 梅津愛生
- ・ゲームでは 心のとびら開かない 岡村龍悟
- ・ゲームせず 話してみない?今日のこと 齋藤心暖
- ・メディア時間 減らして増える家族の笑顔 土屋麗珠
- ・テレビOFF 貴重な家族のふれあいデー!! 飯澤 陽斗
- ・週に一度は 家族みんなでノーメディア 大滝優衣
- ・母の味 テレビを消せば より美味しい 齋藤 蛍

# 授業参観·PTA 研修会 6/29『いのちを育む食育と減災の心~被災地の教訓を暮らしに生かそう~』柴田真佑氏の講演会

6月29日には、多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。今回の授業参観では、多くの学級で「生活リズムやメディア」に関することを題材にしましたがいかがだったでしょうか。7月26日には学級懇談会が予定されておりますので、「生活リズムやメディア」に関することや、日頃の子どもたちの様子から感じていることや気になっていることがありましたら、ぜひお話をしていただきたいと思います。

授業参観後のPTA研修会は、昨年に引き続き、柴田真佑さんをお迎えしてお話をお聞きしました。講演では、「石巻の子どもは『いただきます』を本気で言う。誰に向かって言っているのか? それは、食べる命に対しての感謝、食べ物を育ててくれた人への感謝、作ってくれた人への感謝に対して。そして、『ありがとう』はやさしい自分に返ることができる。」、「震災の前までは好き嫌いがあった。震災の時に友達が津波で亡くなった。給食の最初の日に、『食べたくても食べられなくなった友達の分も食べて生きよう。』と嫌いなニンジンを食べるようになった。学校での食べ残しがなくなった。」等々。

柴田さんの言葉一つ一つに重みと温かみがあり、思わず涙があふれ、 心に響く講演会となりました。また、講演の後には、多くの児童が挙手 し感想を発表することができ、しっかり自分のこととして受け止めてく れたことをうれしく思います。

今年は、体育館の工事のため、会場を移しての研修会となり大変ご迷惑をおかけしましたが、PTA会長を始め、PTA研修部の皆さんには、 周到な準備と運営をしていただきましたことに感謝申し上げます。



#### 【保護者アンケートより】

- ○子どもへの接し方、日々のくらしの大切さを考え直すことができました。とても良い話で号泣しながら聞きました。 すばらしい講演を企画していただき、ありがとうございました。(2年 保護者)
- ○何気なく毎日言っている「いただきます」「ごちそうさま」の中に大切な意味があるのを改めて感じさせられました。 我が子もお話をお聞きして、色んなことを考えさせられたことでしょう。ありがとうございました。(6年 保護者)

## 母校で長井北中生徒会 あいさつ運動 7/3,5

長井北中生徒会が、『北風(ほくふう)活動』の一つとして力を入れている"さわやかなあいさつ"を母校の小学校でも行ってくれました。中学生に笑顔であいさつを返す小学生もたいへん多く、ほほえましく感じられました。



5年3組の児童と一緒にあいさつ運動を行ってくれました

## 慈愛つ子まもり隊 出発式 6/27



慈愛っ子まもり隊の皆様には、登下校の安全確保に努めていただいております(市役所前十字路において)

慈愛っ子まもり隊の皆様には、児童の登下校の安全確保にご尽力いただいております。現在、慈愛っ子まもり隊には、28名の皆様に登録をしていただいており、6月27日に出発式を行いました。 保護者の皆様には、慈愛っ子まもり隊の活動をご理解していただくとともに、お子さんへの声がけもよろしくお願いします。

#### 【児童代表 6年 横沢さくら】

慈愛っ子まもり隊のみなさん、いつも見守っていただきありがとうございます。みなさんのおかげで全校生が安全に登校しています。いつも私たちが通ると、「おはよう!」と明るく元気に気持ちのよいあいさつをしていただけるので、今日も一日がんばろうと思うことができます。あいさつの他にも車に乗っている人に旗で合図して私たちを安全に渡らせてくださいます。

慈愛っ子まもり隊のみなさん、今年もどうぞよろしくお願いします。

【慈愛っ子まもり隊】の募集について 児童の登下校において、都合のつく時間で構いませんので見守り活動にご協力いただける方は(長井小 電話 84-1701 教頭 佐藤)までご連絡をお願いします。